

Présentation Phytolab

PHYTOLAB est une agence de paysage et d'environnement créée par Loïc MARESCHAL en 1993 et qu'il dirige aujourd'hui avec ses trois associés, Clément RAVET, Christophe COZETTE et Matthieu THEAUDIN.

L'agence se compose de vingt-cinq personnes aux parcours variés : paysagistes, urbanistes, diplômés en architecture, botanistes, ingénieurs, designer...

Cette diversité permet la richesse d'échanges, le croisement des approches dans une logique commune de projet. Résolument tournée vers l'opérationnel, l'agence aborde les projets en s'appuyant sur le théâtre qu'offre le paysage, en privilégiant une approche pragmatique, sensorielle et empathique où s'exprime fortement le vivant. Le travail de conception des espaces se fonde tant sur les qualités intrinsèques des lieux, leurs origines et leurs potentiels que sur la perception et le développement des usages.